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ABSTRAK 

 

 
Paramasanti, Yessi Vilicia. NIM. 3214113174. 2015. “Pengembangan Modul 

Pembelajaran Matematika Berbasis Elektronik Learning (E-Learning) 

Materi Pokok Bangun Datar untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa 

Kelas VII MTs Assyafi’iyah Gondang”. Skripsi, Jurusan Tadris 

Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Program Strata Satu 

IAIN Tulungagung. Yang dibimbing oleh: Dr. Eni Setyowati, S.Pd., MM. 

 

Kata Kunci: modul matematika, e-learning, bangun datar, hasil belajar. 

 

Kurangnya keaktifan siswa dalam belajar, hal itu dikarenakan media dan 

sumber belajar siswa yang kurang menarik sehingga mengakibatkan kurangnya 

minat siswa untuk belajar. Disamping itu materi bangun datar adalah materi yang 

dianggap sulit oleh siswa, walaupun materi bangun datar ini sudah ditempuh oleh 

siswa sejak dibangku SD. Siswa merasa kesulitan ketika mengerjakan soal-soal 

dan mengaplikasikan rumus ke soal tersebut. Akibatnya hasil belajar siswa yang 

didapatkan tidak maksimal.  

Penelitian dan pengembangan ini bertujuan untuk menghasilkan produk 

modul pembelajaran matematika berbasis e-learning materi pokok bangu datar 

untuk siswa kelas VII MTs Assyafi’iyah Gondang yang sesuai standar isi dan 

memenuhi pedoman pengembangan modul. 

Pengembangan modul pembelajaran matematika berbasis e-learning ini 

menggunakan model yang dikembangkan dan diadobsi dari Bord and Gall. 

Prosedur pengembangan modul pembelajaran matematika berbasis e-learning ini 

melalui tahap-tahap yaitu:(1) tahap penelitian dan pengumpulan data informasi 

awal, (2) tahap perencanaan, (3) tahap pengembangan format produk awal, (4) 

tahap uji coba awal, (5) tahap revisi produk awal, (6) tahap uji coba lapangan, (7) 

tahap revisi produk hasil uji lapangan, (8) tahap uji pelaksanaan lapangan, (9) 

tahap revisi produk hasil akhir, dan (10) tahap diseminasi dan 

implementasi.Modul ini di validasi oleh 3 validator yaitu 2 orang dosen 

matematika dan 1 orang guru MTs Assyafi’iyah Gondang yang mengampu 

pelajaran matematika. 

Materi yang dibahas dalam produk pengembangan modul pembelajaran 

matematika berbasis e-learning ini adalah bangun datar untuk tingkat SMP/MTs 

kelas VII semester genap. Modul pembelajaran matematika ini terdiri dari 

beberapa slide materi, latihan soal, uji kompetensi sesuai dengan standar 

kompetensi dan indikator yang harus dicapai oleh siswa.Berdasarkan validasi 

modul pembelajaran matematika berbasis e-learning pada materi bangun datar 

yang dikembangkan secara keseluruhan diperoleh persentase (𝑃) total sebesar 

82,3 % dengan kriteria valid (tidak perlu revisi). Hal ini menunjukkan bahwa 

modul pembelajaran yang dikembangkan layak digunakan sebagai modul untuk 

membantu siswa belajar.  
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Berdasarkan hasil belajar siswa diperoleh nilai rata-rata pada kelas kontrol 

sebesar 61,1dan kelas eksperimen sebesar 72,3dengan nilai t-hitung (𝑡ℎ ) sebesar 

2,806, t-hitung (𝑡ℎ ) dibandingkan dengan t-tabel (𝑡𝑡  ) dengan 𝑑𝑏 = 52 pada taraf 

signifikan 5% diperoleh nilai sebesar 2,000. Maka dapat dibandingkan 𝑡ℎ =
2,806 > 𝑡𝑡 = 2,000, t-hitung (𝑡ℎ ) lebih besar darit-tabel (𝑡𝑡  ) dan sedangkan 

berdasarkan sig.(2-tiled) diperoleh nilai sebesar0,007 < 0,05yang artinya ada 

perbedaan yang signifikan antara kelas yang dibandingkan. Hal ini dapat 

disimpulkan bahwa ada pengaruh pembelajaran yang menggunakan modul 

pembelajaran matematika berbasis e-learning pada materi bangun datar terhadap 

hasil belajar siswa, yaitu siswa yang diberi pengajaran dengan modul 

pembelajaran matematika berbasis e-learning nilai rata-ratanya lebih tinggi dari 

pada siswa yang tidak diberi pengajaran dengan modul pembelajaran matematika 

berbasis e-learning.  
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ABSTRACT 

 

 
Paramasanti, YV. NIM. 3214113174. 2015. "Development of Mathematics 

Learning Module Based Electronic Learning (E-Learning) Topic Build 

Flat for Improving Learning Outcomes Student Class VII MTs 

Assyafi'iyah Gondang". Thesis, Department Tadris Mathematics, Faculty 

of MT and Science Teaching, Tier One Program IAIN Tulungagung. 

Guided by: Dr. Eni Setyowati, S.Pd., MM. 

 

Keywords: math modules, e-learning, a flat wake, learning outcomes. 

 

Lack of student activity in learning, it is because the media and student 

learning resources less attractive, resulting in lack of interest of students to 

learn.Besides, flat wake matter is matter that is considered difficult by students, 

although the material flat wake is already taken by students from elementary 

bench.Students find it difficult when working on the problems and apply the 

formula to the matter. As a result of student learning outcomes obtained not 

optimal. 

Research and development aims to produce mathematical learning 

modules based e-learning subject matter moder flat for students of class VII MTs 

Assyafi'iyah Gondang appropriate content standards and meet guidelines for the 

development of the module. 

The development of mathematics learning modules based e-learning using 

the model developed and diadobsi of Bord and Gall. Procedure development of 

mathematical learning modules based e-learning through the stages, namely: (1) 

the stage of research and data gathering initial information, (2) planning, (3) the 

initial product development stage format, (4) initial testing phase, (5) the early 

stage of product revision, (6) the stage of field trials, (7) product revision phase 

field test results, (8) the implementation of the field test phase, (9) product 

revision stage the final outcome, and (10) the stage of dissemination and 

implementation. This module is validated by a 3 validator that 2 maths lecturer 

and 1 teacher MTs Assyafi'iyah Gondang that administer math. Developing a 

product-based learning modules for e-learning mathematics is in trials in class VII 

MTs Assyafi'iyah Gondang. 

The material covered in the product development of mathematics learning 

modules based e-learning is getting up flat for SMP/MTs class VII semester. 

Mathematics learning module consists of several slide materials, exercises, 

competency tests in accord an cewith the standards of competency and indicators 

to be achieved by the students. Based on the validation of the math-based learning 

module one-learning material developed flat wakeas a whole obtained percentage 

(P) totaled 82.3% with valid criteria (no need revision). This suggests that 

learning modules developed fit for useas a module to help student slearn. 
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Based on student learning outcomes obtained an average value of 61.1 in the 

control group and the experimental class of 72.3 with a value of t-arithmetic (𝑡ℎ ) 

of 2.806, t-arithmetic (𝑡ℎ ) compared with the t-table (𝑡𝑡) with db = 52 at the 

significant level of 5% obtained a value of 2.000. Then it can be compared 

t_arithmetic= 2.806> t_tabel = 2.000, t-arithmetic (𝑡ℎ ) bigger than t-table (𝑡𝑡)  

and, while based sig. (2-tiled) obtained a value of 0.007 <0.05, which means that 

there are significant differences between classes being compared. It can be 

concluded that there is a learning effect using math-based learning modules for e-

learning in the wake of material flat on learning outcomes of students, ie students 

who are given teaching with learning modules based e-learning math the average 

score higher than students who did not given teaching with mathematics learning 

modules based e-learning. 
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  لم خص

 

تطوير تعلم الرياضيات وحدة . "٢٠١٥عام  .٣٢١٤١١٣١٧٤ .نيم.باراماسانتي، فيليسيا يسي 

موضوع بناء شقة لتحسين مخرجات التعلم طالب  (e-learning)وبناء الالكترونية التعلم 

 أطروحة، قسم."غوندانج الشافعيو في الصف السابع النظام التجاري المتعدد الأطراف

 الجامعو الإسلاميو وتدريس العلوم، وبرنامج واحد الطبقة التربيو الرياضيات، كلية التدريس

 .الماجيستير، الدكتور واينيستياواتي: يسترشد .الحكوميو تولونج انجونج

، وأعقاب شقة، ونتائج (e-learning)التعليم  وحدات الرياضيات، و الإلكتروني: ك مات  ابحث

 .التعلم

وذلك لأن وسائل الإعلام وتعلم الطلاب موارد أقل جاذبية، قلة لنشاط في الطلاب التعلم، 

الى جانب ذلك، الأمر أعقاب مسطحة ىو الأمر الذي . مما أدى إلى عدم اىتمام الطلاب للتعلم

يعتبر صعبا من قبل الطلاب، على الرغم من أن أعقاب شقة المادي يؤخذ بالفعل من قبل الطلاب 

يجد الطلاب صعوبة عند العمل على المشاكل وتطبيق صيغة لهذه . من مقاعد البدلاء الابتدائية

 .نتيجة للنتائج تعلم الطلاب التي تم الحصول عليها ليس الأمثل. المسألة

ويهدف البحث والتطوير لإنتاج وحدات التعلم الرياضية القائمة على موضوع الإلكتروني 

  المسألة شقة مودر لطلاب الصف السابع النظام التجاري المتعدد الأطراف(e-learning)التعلم

 . عايير المحتوى المناسب وتلبية المبادئ التوجيهية لتطوير وحدةالشافعيو غوندانج لم
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 باستخدام نموذج (e-learning)تطوير الرياضيات وحدات على أساس الإلكتروني التعلم

تطوير إجراءات وحدات التعلم الرياضية القائمة على . وضعت واعتمدت من بورد وغال التعلم

مرحلة البحث وجمع البيانات  (١): من خلال مراحل، وىي (e-learning) الإلكتروني التعلم

مرحلة الاختبار  (٤)الشكل الأولي مرحلة تطوير المنتج،  (٣)التخطيط،  (٢)المعلومات الأولية، 

نتائج الاختبار  (٧)مرحلة التجارب الميدانية،  (٦)مرحلة المراجعة المنتج،  (٥)الميدانية الأولية 

مرحلة مراجعة المنتج النتيجة  (۹)تنفيذ مرحلة الاختبار الميداني، (٨)الميداني مرحلة مراجعة المنتج 

 ٢ ىو ٣يتم التحقق من صحة ىذه الوحدة من قبل مدقق . مرحلة نشر والتنفيذ(۱٠)النهائية، و 

التي تدير  غوندانج يوعالشاف  النظام التجاري المتعدد الأطراف١الرياضيات المحاضرين والمعلمين 

. الرياضيات

المواد التي تم تناولها في تطوير المنتجات الرياضيات وحدات التعلم القائم على الإلكتروني 

الدرجة السابع فصل  المتواسطاه المدرسة والحصول على ما يصل شقة لل(e-learning) التعلم 

تتكون الرياضيات وحدة التعلم من عدة مواد الشريحة، وتمارين واختبارات الكفاءة وفقا . دراسي

استنادا إلى التحقق من وحدة . للمعايير الكفاءة والمؤشرات التي ينبغي تحقيقها من قبل الطلاب

وضعت أعقاب شقة ككل (e-learning) التعلم القائم على الرياضيات على مواد الإلكتروني التعلم 

ىذا يشير إلى أن وحدات . (لا حاجة المراجعة)مع معايير صالحة ٪٨٢٬٣بلغت (ص)حصلت نسبة

 .التعلم وضعت صالحة للاستخدام وحدة نمطية لمساعدة الطلاب على التعلم



xxiii 
 

 في فئة تحكم والطبقة ٦١.0وبناء على نتائج تعلم الطلاب حصلوا على متوسط قيمة 

مقارنة مع  (ه_ف) ، تي التجريبية٨٠٦٬٢من  (ه_ف)  تي التجريبية٧٢٬٣التجريبية بقيمة 

ومن . ٠٠٠٬٢ حصل على قيمة ٪٥ عند مستوى الدلالة ٥٢= مع ديسيبل  (ر _ف)الجدول تي

أكبر من الجدول  (ه_ف) ، تي التجريبية٠٠٠٬٢ =(ر- ف)>٨٠٦,٢= (ه_ف) ثم يمكن مقارنة

 يعني مما ،٠٬٠٠۷  >٠٬٠٥قيمة على حصل (تجانب .٢ )القائمة سيج حين في و، .(ر _ف)تي

ويمكن أن نخلص إلى أن ىناك تأثير التعلم  .مقارنة يجري الطبقات بين كبيرة اختلافات ىناك أن

باستخدام وحدات التعلم القائم على الرياضيات لفي أعقاب المواد شقة على النتائج التعليمية 

للطالب، أي الطلاب الذين يحصلون على التعليم مع وحدات التعلم القائم على الرياضيات 

        ومتوسط درجة أعلى من الطلاب الذين لم الإلكتروني التعلم(e-learning) لتعلماالإلكتروني 

(e-learning)نظرا لتدريس الرياضيات مع وحدات التعلم القائم على الالكتروني التعلم  

(e-learning). 

 


